

Dimanche 23 octobre 2011

Email
Lien
Imprimer

Les inaugurations en catimini se poursuivent!

Je me suis rendu hier, à l'inauguration de la Maison des Associations.

Le Maire avait bien entendu pris le soin de ne pas convier l'opposition municipale à cette manifestation, comme aux autres d'ailleurs. Malgré cela, Xavier Péricat et moi même nous y sommes rendus.



Cela a été pour nous l'occasion d'échanger avec les personnes présentes. Certaines d'entre elles nous ont félicité pour avoir obtenu du Tribunal, l'abrogation du "PLU du Maire", et nous ont chaleureusement encouragé à continuer à nous battre pour mettre un terme au "**Système Doucet**"!

Bon dimanche.

Partager l'article : Les inaugurations en catin

Je me suis rendu hier, à l'inauguration de la Maison des Associations. Le Maire avait bien entendu pris le soin de ne...





Share

Par Georges Mothron

[Contact](#) [C.G.U.](#) [Signaler un abus](#) [Articles les plus commentés](#)

Partager l'article : Les inaugurations en catin

Je me suis rendu hier, à l'inauguration de la Maison des Associations. Le Maire avait bien entendu pris le soin de ne...

Share